

E8 Résistant



Lorsque la guerre éclata en 1939, Josef Horvath travaillait avec de nombreux autrichiens dans un aéroport en Allemagne. En 1940, il fut appelé sous les drapeaux à Brême. Lors d'une permission dans le Burgenland, il découvrit que sa famille avait été déportée et déserta en France pour finalement s'engager dans la Légion étrangère française. En 1945, il rentra en Autriche en tant que soldat avec les troupes françaises combattantes. Josef Horvath est le seul Rom autrichien connu à ce jour à avoir activement combattu les armes à la main aux côtés des Alliés pour la libération de l'Autriche.

1910

1951

1939-45

💡 Saviez-vous

... que les transfuges sont souvent soupçonnés d'être des espions destinés à s'infiltrer dans les troupes ennemis ?

... que pendant de nombreuses décennies, les déserteurs n'ont pas été reconnus comme des résistants ni comme des victimes de la persécution nazie ?

📝 Votre mission

Renseignez-vous pour savoir s'il y a des signes commémoratifs de résistants à côté de vous. Réfléchissez aux raisons pour lesquelles il est important de se souvenir de la résistance au régime nazi.

📷 Photo

Josef Horvath en tant que retraité à Vienne. Photo en propriété privée. Johann Balogh : Althodis/Stari Hodas, Eisenstadt 1992.



<https://romasintigenocide.eu/fr/e>